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gaz
Question écrite n° 90370

Texte de la question

M. Hervé Féron attire l'attention de M. le ministre d'État, ministre de l'écologie, de l'énergie, du développement
durable et de la mer, en charge des technologies vertes et des négociations sur le climat, sur la question du prix
du gaz. Après l'augmentation du prix du gaz de 9,7 % survenue au 1er avril 2010, une nouvelle augmentation a
eu lieu le 1er juillet 2010. Pourtant, le prix du gaz sur les marchés est très bas. L'indexation du prix du gaz sur
celui du pétrole ne semble plus être économiquement pertinente. La crise économique frappe déjà durement les
Français qui ne cessent, jour après jour, de se serrer un peu plus la ceinture. Aussi, il lui demande de lui
indiquer si le Gouvernement entend prévenir toute nouvelle hausse du prix du gaz dans les années à venir.
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